



Bianritz Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

156 m²

Réf. 4128

1 598 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité immédiate du Golf de Biarritz, proche des commerces de Saint Charles et des plages de Biarritz et Anglet, venez découvrir cette jolie maison entièrement rénovée avec soins et réalisée avec des matériaux de qualité. Le rez-de-chaussée est composé d'une entrée, d'une cuisine, d'un salon ouvert sur terrasse et jardin, d'une suite parentale avec salle de bain, dressing et accès à une autre petite terrasse sans vis à vis. À l'étage, une suite avec sa salle d'eau comprenant un accès indépendant à l'extérieur, puis deux chambres et une salle d'eau. Un garage et un jacuzzi complètent ce ...

Right next to the Biarritz golf course, close to the shops in Saint Charles and the beaches of Biarritz and Anglet, come and discover this lovely house, which has been carefully renovated using quality materials. The ground floor comprises an entrance hall, a kitchen, a lounge opening onto a terrace and garden, a master suite with bathroom, dressing room and access to another small terrace not overlooked. Upstairs is a suite with its own shower room and independent access to the outside, followed by two bedrooms and a shower room. A garage and jacuzzi complete this property. Possibility of ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

